



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

## (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/39065 11/10/2018 106227

AUTOR/A: ROJAS GARCÍA, Carlos (GP)

## **RESPUESTA:**

En relación con la pregunta de referencia, se informa que la Sociedad Estatal Aguas de las Cuencas Mediterráneas (ACUAMED) contrató el "Servicio de ingeniería para la redacción del proyecto básico de las conducciones derivadas del sistema de presas Béznar-Rules (Granada)" para redactar el proyecto, con un presupuesto de adjudicación de 233.408,84 euros.

El último importe invertido por parte de ACUAMED se corresponde con la última certificación de este contrato, emitida el pasado 31 de mayo y pagada el 30 de julio, por una cantidad que asciende a 40.222 euros.

Madrid, 12 de diciembre de 2018